

THE ROTARY CLUB OF AMAGASAKI WEST

2025-26 年度 RI 会長

フランチェスコ・アレツツオ氏

よいことのために手を取りあおう

2025-26 年度 会長方針

会長 玉山 善博

「UNITE FOR GOOD」

Expand Circle Of Your Friendship

～友情の輪を広げよう～



よいことの
ために
手を取りあおう

Rotary

RI 第 2680 地区 尼崎西ロータリークラブ

例会日：火曜日 12:30～13:30

例会場：都ホテル尼崎 2F 「あやめの間」

事務局：〒660-0881 尼崎市昭和通 2-7-1 ニューアルカイックビル 9F

TEL : 06-6487-0090 FAX : 06-6487-0091

MAIL:amawest@crocus.ocn.ne.jp

会長：玉山 善博 幹事：酒井 龍太郎 週報担当：山下 慶康

[http:// amagasakiwestrc.ec-net.jp/](http://amagasakiwestrc.ec-net.jp/)

— 四つのテスト —
言行はこれに照らしてから

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか

本日のプログラム

1月 13 日 (水)

ゲストスピーカー
株式会社 YRK and
取締役 戸田成人 氏

次回のプログラム

1月 20 日 (水)

職業表彰

— 2026 年 1 月 7 日 (土) 尼崎 6RC 新年合同例会報告 —

1. ソング 君が代 奉仕の理想



2. ビジター 米山獎学生 グエンティホン 氏
米山獎学生 マ イツ 氏

3. 出席率報告 会員数 43(免 5)名 出席者 30 名 出席率 80.00% 補正率 92.50%
本日の欠席者：橋本、池田、松島、二宮、住山利恵、田川、高見、谷山、各会員
前々回補正：別府、藤繩、住山利恵、山下、住山健、各会員

4. 会長の時間 (尼崎中 RC 綾野会長)



皆様、新年明けましておめでとうございます。まず最初に、皆様にお知らせことがあります。既にご存じの方も多いと思いますが、当尼崎中ロータリークラブは、本年度末をもって、尼崎西ロータリークラブと合併することになりました。合併後の名称は、尼崎西ロータリークラブです。

合併に至った理由は、会員数の減少により、クラブの維持が難しくなったからです。自分が所属するクラブの名前が無くなるというのは、想像していたよりも寂しいものがあります。釈迦に説法で恐縮ですが、皆様には、今年も会員の維持増強に努めていただきたいです。

今年は午年の中でも名前を聞く機会の多い、丙午の年です。丙午というのは、十二支の午と、十干（じっかん）の丙（ひのえ）とが組み合わさった概念です。十二支の午には、五行思想（ごぎょうしそう）でいうところの「火」の性質があるとされています。また、十干（じっかん）の丙（ひのえ）は、陰陽五行思想（いんようごぎょうしそう）で、「火」と「陽」の性質があるとされているものです。丙午の年は、火の力が重なる上に、陽の性質も帶びていますので、エネルギーで勢いのある年になると考えられているようです。

さて、丙午の年には、皆様もご存じのとおり有名な迷信があります。それは、丙午の年に生まれた女性は気性が激しく、夫の寿命を縮めるという迷信です。実際、前回の丙午の年である 1966 年は、前年度比で 25% も出生数（しゅっしゅうすう）が低下していました。この出来事については、女性差別だという見解もあるようですが、迷信と個人の意思だけで出生数をコントロールできたというのは、ある意味、日本人の真面目さを象徴しているのではないかと私は考えています。ちなみに、丙午の年に出生数が激減するという現象は、日本以外では起きていないようです。

では、最近の出生数はどうなっているかご存じでしょうか？私は丙午のことを調べるついでに最近の出生数を調べて背筋が凍りました。なんと、2015年に約100万人だった出生数が、2025年には約66万8000人まで減っていました。約33%の減少です。日本の出生数は、この10年間で、前回の丙午を大きく上回る割合で減少してしまっています。今年は、迷信よりも、物価高や経済的な問題が出生率を低下させる原因になっていると思いますので、若者世代への情熱的な経済政策をしてあげてほしいなと考えています。

では、国際関係に目を向けると今年は何が起きるでしょうか？私の場合、国際関係で火（ファイア）と聞くと、真っ先に戦争を思い浮かべてしまいます。日本に関わりが深いところでいえば、昨年の12月下旬頃に、アメリカの国防総省がある年次報告書を公表しました。そこには、中国が、2027年末までに、台湾有事で決定的な勝利を得る能力を獲得する見込みだと書かれていました。また、中国は、昨年の12月29日から31日にかけて、台湾を取り囲むように艦艇を配置し、実弾を用いた軍事演習を行っています。台湾を取り囲んでの軍事演習は過去にも何度かありましたが、アメリカの国防総省の発表や高市首相の発言に対する過剰反応などを見ていると、どうしても不気味さは感じてしまいます。

私達により身近な話としては、今年の6月には台北でロータリー国際大会が開催されます。今年1年は、丙午のエネルギーが戦争という方向に働くかず、台北での国際大会も無事開催できる平和な年になることを祈念して、本日の会長の時間とさせていただきます。

5. ガバナー補佐・6 RC 会長及び幹事の紹介

6. 次年度ガバナー補佐・6 RC 会長及び幹事の紹介

7. ガバナー補佐挨拶（ガバナー補佐 大附一彦 会員）



新年あけましておめでとうございます。2680地区 尼崎グループのロータリアンの皆様におかれましては、輝かしい新年をお迎えの事と存じます。旧年中は地区の運営にご支援とご理解を頂き深く感謝致します。また、城ガバナーの公式訪問に向けてのクラブ協議会を開催するにあたり、貴重な例会でのお時間を頂戴しまして尼崎6RC 全て滞りなく行うことが出来ました。ありがとうございました。

本年は、4月18日 開催予定の尼崎グループIMを尼崎中RCが担当致します。盛りだくさんの楽しい企画を二神実行委員長はじめメンバー全員で考えています。また、例会にお邪魔してのPR活動も企画しています。地区の事業共々皆様方のご協力、ご参加を宜しくお願ひします。最後に成りましたが、目標を高く掲げて居心地の良いクラブを互いに目指すと共にそれぞれのロータリークラブの文化を大切にしましょう。

8. 次年度ガバナー補佐挨拶（次年度ガバナー補佐 河村 隆 会員）



9. 幹事報告

○地区大会のご案内

日時：2026年3月7日（土）～3月8日（日）

場所：神戸ポートピアホテル 登録料：15,000円

10. 委員会報告

11. S A A 報告

ニコニコBOX



・なし

親睦BOX

- | | |
|--|----|
| ・あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願ひいたします。 | 玉山 |
| ・あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願ひします。 | 酒井 |
| ・新年あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願ひします。 | 杉本 |
| ・本年もよろしくお願ひいたします。 | 前田 |
| ・新年あけましておめでとうございます。 | 岸 |
| ・あけましておめでとうございます。 | 菊池 |
| ・本年もよろしくお願ひ致します。 | 清水 |
| ・本年もよろしくお願ひいたします。 | 吉村 |
| ・新年あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願ひいたします。 | 二宮 |

ニコニコBOX 小計 53,000円 親睦BOX 小計 1,043,000円 合計 1,096,000円

12. IM概要説明（IM実行委員長 二神敏行会員）



13. 乾杯（次年度ホストクラブ 尼崎RC 福本 豊次年度会長）

14. 会食